



令和2年6月15日 発行 No. 250

=発行=

〒024-0073

岩手県北上市下江釣子10-74-3

社会福祉法人和江会

特別養護老人ホーム わがの里

わがの里在宅介護支援センター

わがの里デイサービスセンター

グループホームわがの里

わがの里保育園

☎ 0197-73-5511 FAX 0197-73-5502

わがの里



デイサービスミニ運動会



介護職員 鈴木咲子

5月18日～23日の一週間、デイサービスでミニ運動会を行いました。各曜日ごとで利用者様が紅白チームに分かれ、色々な競技に参加しました。開会式では、ラジオ体操・国旗掲揚や選手宣誓を行い準備万端！玉入

れでは皆様白熱し、中には立ち上がる姿もあり、盛り上がりました。ゲーゴルゲームでは、思うように点数が入らない利用者様も周りから声援を受けながら頑張っていました。コロコロールは、棒に布を巻きつける競技でタイムを競い合いました。勝つても負けてもお互い拍手を送り合い、コロナウイルスを寄せつけない様な笑い声や声援が響き渡っていました。競技を終えた後のおやつでは、ジュースやヤクルトで喉を潤しました。表彰式も行ない、利用者様皆さん笑顔でとても嬉しそうにされていたのが印象的でした。



グループホーム 開所記念 (11周年)

日常の様子



地域貢献活動 ゴミ拾い



5月14日、わがの里職員で、施設周辺のゴミ拾いを行いました。地域の皆様への感謝を込めて、今後も清掃活動を行っていきたいと思います。

私達は毎日利用者様と接し感謝」「感激」「感動」の「3K」を与えて頂きながら、このやりがいのある大切な仕事に自負と誇りを持って仕事をしています。

所長 菊池一誠

グループホームわがの里は、5月1日に施設開所11周年を迎える事が出来ました。これもひとえに地域を始め関係者の皆様のご支援・ご理解のおかげと深く感謝致します。



園庭散策 ホーム



介護職員 小原恵里香

天気の良い日に園庭へ散歩に出掛けました。ふだん口数の少ない利用者の方も園庭へ出ると、自然と表情がゆるみ「これはつづじ、芝桜、白のふじは珍しいな、きれいに咲いてるね。」と一緒に居た職員と会話を楽しみながら散歩をしました。少しの時間で然に出たとても素敵な笑顔で、毎日コロナウィルスのニュースにうんざりしていた日々もふっ飛ぶ位私達もいやされた日でした。

保育園 たくさん食べて大きくな～れ !!



子どもたちの食事は、毎朝だし汁をとるところから始まります。米をといで、麦茶を煮出し、野菜をきれに洗つて、「今日も子どもたちに、おいしい給食を提供しよう」と、調理スタッフは心を入れて、離乳食、幼児食、アレルギー対応食を作ります。

いつも子ども達の顔を思い浮かべながら、苦手なものも一口は食べてみようと思えるような切り方、味付け、盛りつけを工夫します。

給食の時間は、できるだけ子どもたちの食べる様子を見て回るようにしていきます。一生懸命作った給食をみんながたくさん食べてみると、うれしい気持ちでいっぱいになります。

栄養のバランスを考えながら、いろんな食材を組み合わせた愛情たっぷりの給食で、子どもたちが元気いっぱいに育ちますように。

管理栄養士
菊池 麻衣子

子どもたちの食事は、毎朝だし汁をとるところから始まります。米をといで、麦茶を煮出し、野菜をきれに洗つて、「今日も子どもたちに、おいしい給食を提供しよう」と、調理スタッフは心を入れて、離乳食、幼児食、アレルギー対応食を作ります。

いつも子ども達の顔を思い浮かべながら、苦手なものも一口は食べてみようと思えるような切り方、味付け、盛りつけを工夫します。

給食の時間は、できるだけ子どもたちの食べる様子を見て回るようにしていきます。一生懸命作った給食をみんながたくさん食べてみると、うれしい気持ちでいっぱいになります。

栄養のバランスを考えながら、いろんな食材を組み合わせた愛情たっぷりの給食で、子どもたちが元気いっぱいに育ちますように。

保育士
熊谷 ほのか

こいのぼり作ったよ



はくちょう組（年長）の全員でどんなこいのぼりを作りたいか話し合いました。そうすると「大きいのが良い」「かわいくしたい」と言いう声がたくさん聞こえました。大きな不織布を準備し、体を描く子や目を描く子に分かれ作業が始まりました。中には絵の具を手につけたり、「白をたした」と色の変化に気づく子もいました。日本こいのぼり協会



の方々から頂いた大きなこいのぼりを見て「大きい」「金色のこいのぼりかつこいい」と会話している子ども達、お部屋に戻ると自分の思いを語り合いました。自分で作つたこいのぼりや、全員で協力して作ったこいのぼりなどそれぞれあり、どのクラスもかわいらしくこいのぼり製作となりました。



ホーム

アマビエぬり絵

江戸時代に出現した妖怪「アマビエ」のぬり絵をしました。「病がはやつたら私の写し絵を人々に見せよ」と言ったアマビエ。みんなで早くコロナが消息しますように願いをこめて塗りました。

手作りマスク

目に見えないウィルスに、世の中が騒がれ、マスク不足の中、わがの里でもできる事はないかと思い、職員が色々なマスクを手作りし、業務にあたっています。日替わりで柄の違うマスクを見て入所者の方々から「とても良い色のマスクをしてるね」等の声をかけられ、マスクの中も心もちょっと熱いわがの里です。



デイサービス

手作りマスク制作中です

デイサービスでは裁縫が得意な方達で布マスク作りをしています。マスク不足が続いているが、素敵な布マスクが出来上がっています。

行事予定 7・8月	
7月16日～22日	ホーム：デイサービス
7月7日	高橋欣子様（後藤）
8月上旬	かき氷
8月22日	デイサービス夏祭り

寄付	●	●	●	●	●
高橋欣子様（後藤）	5万円	・	・	・	・
照井光子様（後藤）	ボックスタイツュケース	（手作り）	マスク	和賀ライオンズクラブ	小原栄孝様（山口）
40個	1500枚	1500枚	1セット	うるい	鯉のぼり協会様
				4kg	日本鯉のぼり協会様

毎週月曜
MOA山月光輪花クラブ様
寄贈
奉仕
ご協力
ありがとうございました。

わがの里 すずカフェ

「すずカフェ」「介護・育児の相談会」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、しばらくの間中止とさせていただきます。再開が決まりましたらお知らせします。

編集後記
解除されました。岩手県は今までの事態宣言がまだあります。引き続き気を引き締めて日々の生活業務に務めていきましょう。 (広報委員 佐々木恵子)

マスクの寄贈いただきました

5月25日、和賀ライオンズクラブ様より、マスク1,500枚を寄贈いただきました。職員一同、心より感謝申し上げます。



新型コロナウイルス感染症予防のため、有効に活用させていただきます。
ありがとうございました。



保育園	グループホーム	8月3～8日
7月2日	お弁当の日	●お楽しみおやつ
7月7日	七夕誕生会	●七夕会
8月9日	カラオケ会	●誕生会
未定	梅干し作り	
8月16日	おやつ作り	
8月21日	お弁当の日	
8月26日	お誕生日会	
8月31日	夕涼み会（中止）	
9月15日	お弁当の日	